

2022年 9月 16日

おゆみ野ほたる会 会員各位

おゆみ野ほたる会会長 村岡 正明
敬老会担当 日高 ・梅本

敬老会のご報告

9月6日に喜美カフェにて敬老会を開催しました。コロナ感染拡大防止のため参加人数が多くな
ないように配慮し、今年度は75歳以上(千葉市敬老会補助金対象者)の方のみに回覧にてご案
内を差し上げました。その結果、10名の申し込みがありました。2名が欠席され、当日は8名の参
加でした。会場の喜美カフェは、おゆみ野ほたる会内にある1班の金坂さんのお宅です。手作りの
お菓子とお飲み物でおもてなしいたごき、アルパ(南米の楽器)の生演奏の手配までしてくださ
いました。アルパはハーブを小さくしたような形の民族楽器です。演奏に合わせてマラカスでリズム
を取ったりメロディーを口ずさんだり、皆さんとても楽しそうでした。会が終わった後も別れるのが
なごり惜しいようで帰り道でしばらく立ち話をされていたり、「今度ランチでも行きましょう」という
お話も出ていたようです。コロナ禍で外出する機会や会う機会が減る中、こうしたアットホームな
雰囲気の中で笑顔で共に楽しく過ごせたことをとてもうれしく思います。ありがとうございました。

今回の敬老会は千葉市からいただいた補助金で企画したのですが、おゆみ野ほたる会自治会
からは、75歳以上の会員の皆様全員に敬老会お祝いの品として「茅乃舎のだし」を各班の班長よ
りお届けしました。

以上です。

